

N° 147 - 3° trimestre 2015

à la FFMJSEA,

Comité dépar

associatif.

Directeur de la publication : Benjamin GORGIBUS - Réalisation : Gérard BRICHET - Impression : CAMPUS-COPIE 02.35.88.92.40 - campus-copie@wanadoo.fr

Odile DURAND a reçu la plaquette grand or

i elle avait pu se glisser dans un trou de souris, elle l'aurait fait, tant l'émotion l'avait étreinte. Eh oui, notre discrète - mais efficace - trésorière du Comité départemental a reçu, de la part du président de la Fédération nationale en personne, Gérard Durozoy, la plaquette grand or fédérale : le diplôme lui avant été remis par Michèle Schaeller. secrétaire générale de la Fédération nationale.

Ce privilège, peu de médaillés peuvent se dire honorés de l'avoir obtenue. C'est en effet une distinction attribuée de manière tout à fait exceptionnelle, ce qui la rend plus méritoire. C'est au cours d'une cérémonie protocolaire que cette décoration exceptionnelle a été remise à Odile.

Sur la photo, elle est entourée, de gauche à droite, de Benjamin Gorgibus, président du Comité départemental de la Seine-Maritime ; Michèle Schaeller, secrétaire générale de la Fédération et présidente du Comité départemental de l'Eure : et Gérard Durozoy, président de notre Fédération.





Le décès de notre ami Pierre BASLEY endeuille les médaillés normands

Le Comité départemental de la Seine-Maritime, le Comité régional de Haute-Normandie et la Fédération nationale sont en deuil : début mai, celui qui a été président du Comité départemental de 2001 à 2005, puis vice-président délégué en 2006 et membre de l'instance fédérale de 2007 à 2012, et qui a été nommé membre honoraire du Comité départemental en 2012, s'est éteint au début du mois de mai. Nous perdons un grand militant du bénévolat et un chevalier de l'altruisme et de l'amitié. Lire l'article qui lui est consacré en page 2



Centre National pour le Développement du Sport



e sport

pour tous

Notre ami Pierre Basley nous a quittés

ébut mai, nous apprenions le décès de notre ami Pierre, quelques jours après une très lourde intervention chirurgicale, alors que celle-ci s'était bien déroulée.

La cérémonie funéraire fut célébrée en l'église d'Eslettes le 19 mai le matin et son corps fut incinéré à Rouen l'aprèsmidi. La fédération était représentée par Gérard Durozoy et Michèle Schaeller; les comités régional et départemental étaient très bien représentés également.

Le parcours associatif de notre président honoraire a débuté en 1962, en tant que sapeur-pompier bénévole à Sottevillelès-Rouen. De 1972 à 1982, il était responsable de la Coupe de Rouen de tennis de table ; de 1972 à 1983, Pierre a été membre du Comité départemental de tennis de table ; de 1972 à 1984, il fut élu secrétaire du club de tennis de table de Mont-Saint-Aignan. En 1973, il assuma la présidence du District de Rouen-Nord de tennis de table, créateur et responsable de la Coupe populaire départementale ; en 1976, Pierre est membre du comité directeur de la Ligue de Haute-Normandie de tennis de table ; en 1978, il en devient secrétaire départemental ; de 1979 à 1997, il accède à la présidence du Comité départemental; en 1980, il entre au CDOS 76 comme membre : de 1984 à 2001, il a été vice-président du CDOS. président de la commission FNDS : en 1984, il est membre du Foyer rural d'Eslettes : de 1992 à 2001, il est membre du conseil d'administration du Comité départemental des Médaillés de la Jeunesse et des Sports ; de 1997 à 2001, Pierre est vice-président du Comité départemental de tennis de table ; de 2001 à 2005, il en a été le président ; de 2001 à 2008, il a été conseiller municipal : en 2002, il est élu président d'honneur du Comité départemental de tennis de table ; en 2006, il est promu vice-président délégué du CDMJS 76; en 2007, il a été vérificateur aux comptes du CDOS 76, membre du CA du Comité régional des Médaillés de la Jeunesse et des Sports, et enfin membre de l'instance dirigeante de la FFMJS de 2007 à 2012; et enfin, en 2012, il a été nommé membre honoraire du CDMJS 76.

Tout au long de sa carrière de bénévole, Pierre a obtenu les distinctions suivantes : 1982, la médaille de bronze du Mérite régional de tennis de table ; 1985, la médaille d'argent du Mérite régional de tennis de table ; 1988, la médaille d'or



Le 31 janvier dernier, Pierre Basley venait de remettre la plaquette départementale à M. Pascal Martin, encore maire de Montville à cette époque, élu depuis président du Conseil départemental de la Seine-Maritime : et au second plan, Christian Lahoussine, vice-président délégué du Comité départemental, président de la commission des récompenses.

du Mérite régional de tennis de table ; 1990, la médaille de bronze de la Fédération nationale du sport en milieu rural, la médaille de bronze de la Jeunesse et des Sports puis la médaille de chevalier dans l'Ordre des Palmes académiques ; 1992, la médaille de bronze du Mérite fédéral de tennis de table ; 1995, la médaille d'argent de la Jeunesse et des Sports ; 2001, la médaille de bronze du Mérite fédéral de la FFMJS ; 2003, officier dans l'Ordre des Palmes académiques ; 2004, la médaille d'argent du Mérite fédéral de la FFMJS ; 2008, la médaille d'or du Mérite fédéral de la FFMJS ; 2014, enfin, la plaquette grand or de la FFMJSEA.

La Fédération Française des médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, le Comité régional de Haute-Normandie, le Comité départemental 76 et le Cercle de l'agglomération rouennaise en particulier prient Mme Martine Basley, son épouse, ainsi que toute sa famille, d'accepter leurs sincères condoléances.



De gauche à droite : Marie-Claire Bachevillier, Jacques Demare, Alain Goupy et sa compagne, Liliane Sauvage, Lionel Julien, Odile et Michel Durand Claude Revert et Jean-Claude Estrier ont représenté le Comité départemental de la Seine-Maritime à cette cérémonie commémorative.

Tout comme en 2014, le Comité départemental s'est fait un point d'honneur de répondre présent pour la cérémonie de rallumage de la flamme du Souvenir, le 21 juin dernier, au monument du Soldat inconnu, sous l'Arc de Triomphe.

Les médaillés seino-marins, au nombre de dix, étaient Marie-Claire Bachevillier, Jacques Demare, Alain Goupy et sa compagne, Liliane Sauvage, Lionel Julien, Odile et Michel Durand, Claude Revert et Jean-Claude Estrier, qui représentaient trois des quatre cercles du Comité.

A l'issue du défilé sur l'avenue des Champs-Elysées, le président de la Fédération des médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, Gérard Durozoy, a rallumé cette flamme afin de réveiller les mémoires et de rappeler à ceux qui l'auraient oublié qu'un grand nombre de nos aïeux ont perdu la vie au front pour sauver notre patrie et sauvegarder notre liberté, cette liberté tant menacée aujourd'hui.

C'est la tête pleine d'images et le coeur rempli d'émotion que nos dignes représentants sont rentrés en Normandie avec un sentiment légitime de fierté et d'honneur.



Une assemblée générale très valorisante



e samedi 11 avril 2015, les membres du Comité régional des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif ont fait d'une pierre trois coups en organisant une assemblée générale extraordinaire, suivie de l'assemblée générale ordinaire et clôturée par une action de « Valorisation du bénévolat » au cours de laquelle 30 jeunes dirigeants d'associations ont été récompensés.

Les débats s'ouvraient en présence de Gérard Durozov, président fédéral, et de Jean-Claude Gosselin, vice-président du CROS, bientôt rejoints par Mme Sylvie Mouyon-Porte, directrice régionale de la Jeunesse, des Sports et de la Cohésion Sociale de Haute-Normandie; de M. Pascal Lehongre, conseiller départemental et maire de Pacy-sur-Eure, ainsi que les deux présidents départementaux : Michèle Schaeller pour l'Eure et Benjamin Gorgibus pour la Seine-Maritime.

L'assemble générale extraordinaire avait pour but de modifier les statuts suite au changement de nom de notre Fédération devenue Fédération française des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, entraînant celui du Comité régional qui devient Comité régional des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif de Haute-Normandie. Tous les articles des statuts comportant des changements ont été modifiés et étaient parallèlement affichés sur écran. Ces modifications ont été adoptées à l'unanimité.

Après les traditionnels remerciements et une minute de silence observée en mémoire des disparus, les travaux de l'assemblée générale ont ensuite commencé suivant l'ordre du jour établi.

Rapport moral

Jean Roussel, président du CRMJSEA-HN, a évoqué les points forts de l'année 2014 qui sont : l'établissement des mémoires de proposition de médailles, la participation aux commissions d'attribution de ces médailles, les actions de valorisation du bénévolat en faveur des jeunes arbitres et maintenant des jeunes dirigeants d'associations. En ce qui concerne la rédaction des mémoires, il rappelle que ceux-ci doivent être correctement rédigés et que les dates d'exercice des fonctions bénévoles doivent y être mentionnées. Il a également interpellé la DRJSCS au sujet

de la remise de décorations en Préfecture de Région, afin que tous les récipiendaires de chaque promotion annuelle et de chaque grade puissent avoir les honneurs d'une remise officielle par le représentant régional de l'Etat. Il insiste ensuite pour qu'il n'y ait pas de doubles remises de décorations, ce qui dévalue leur importance. Il a rappelé les actions de remises de récompenses aux manifestations Jeunes Bénévoles, puis qu'au challenge régional « J'arbitre pour vous ». 18 jeunes arbitres, représentant huit sports différents, ont été récompensés et que la Haute-Normandie était encore fort bien représentée aux challenges nationaux avec deux candidats retenus : Camille Lecarpentier. pour l'engagement citoyen, proposée par la Seine-Maritime : et Olivier Dulouard, un ieune bénévole. proposé par le département de l'Eure. Il a également mentionné sa rencontre avec Mme Fourneyron, ministre des Sports à cette époque, venue remettre une médaille d'Or à l'un de nos adhérents et qui a vivement encouragé les médaillés à continuer sur la voie de la reconnaissance du bénévolat.

dans la charmante ville de Pacy-sur-Eure

Rapport d'activité



La secrétaire, Jocelyne Cyprien, a évoqué le fonctionnement et les représentations du Comité régional :

Pour la Seine-Maritime : 292 adhérents (258 hommes et 34 femmes ;

et pour l'Eure : 120 adhérents (92 hommes et 28 femmes), soit un total de 412 adhérents dont 78 femmes.

9.401 km ont été parcourus par les bénévoles du Comité régional pour diverses représentations. Le temps passé à monter des dossiers, organiser et préparer les manifestations, préparer l'assemblée générale, les réunions et répondre aux diverses invitations de ligues et comités régionaux, clubs, etc., peut être évalué à 620 heures. Le nombre de médailles attribuées sur le contingent régional est de 5 o, sur un quota de 5 ; 9 argent sur un quota de 12 ; et 15 bronze sur un quota de 20. Enfin 18 lettres de félicitations ont été décernées aux jeunes du challenge « J'arbitre pour vous » sur un quota de 60.

Bilan financier



Le trésorier, Georges Savalle a donné le bilan financier affiché sur l'écran et après avoir évoqué le détail de chaque ligne indique que 3106,26€ sont disponibles pour 2015, sa-

chant que les frais engagés pour l'action de Valorisation du bénévolat en faveur des jeunes dirigeants d'associations qui va avoir lieu en fin de cette AG étaient prévus dans le budget 2014.

Jean-Claude Lannier, l'un des vérificateurs aux comptes, a donné quitus au

trésorier au nom également de l'autre vérificateur, Roland Coquerel. Ces deux vérificateurs sont renouvelés dans leurs fonctions. Ce budget a été adopté à l'unanimité.



Modification du Règlement intérieur

Il est ensuite procédé à la modification du règlement intérieur. Comme pour les statuts, ces modifications concernent le changement de nom du Comité régional, elles sont affichées sur écran de projection et adoptées à l'unanimité des participants.

Projets 2015

Jean Roussel a ensuite évoqué les projets 2015 : reconduction de l'action annuelle du mois de novembre en faveur cette année des jeunes entraîneurs et formateurs. Celle de « valorisation du bénévolat », en faveur des jeunes dirigeants d'associations, ne sera reconduite que si elle reçoit un soutien financier acceptable du CNDS.

Après la présentation du budget prévisionnel, André Carpentier, du cercle de Rouen, a été élu à l'instance dirigeante du Comité régional.

Avant la clôture de cette assemblée générale, les différentes personnalités présentes ont pris la parole sur divers sujets, notamment l'attribution du CNDS, le fonctionnement de la Fédération.

Ensuite le moment est venu de la remise des récompenses aux 30 jeunes dirigeants de clubs retenus pour l'action de « valorisation du bénévolat ».

Chaque lauréat a reçu, outre diverses récompenses, un diplôme de « Valorisation du bénévolat » et une lettre de félicitations.

Les trente jeunes dirigeants distingués sont : Séverine DOUBET et Anthony DOU-BET (fanfare d'Elbeuf); Arnaud FON-TAINE et Matthieu LECORBEILLER (J.S. Saint-Léonard football) : Maxime HUOT (C.S.G. rugby N.-D.-de-Gravenchon); Mylène PATINAUX (A.S.V.V.P. football) : Camille ROBERT et Marie-Laëtitia VERDURE (A.S.C. Catenay gym); Mélanie BUGNET (V.C. Gasny); Kevin JUIN et Thomas ROUSSEL (A.O.T.S. rugby); Xavier KOCH (C.F. Vallée d'Eure) ; Maxime LECALLIER et Quentin NEDEAU (C.N. Risle-Seine Toutainville); Clarisse ROUSSEL (XV Couronnais); Camille LIAUDET (Val-de-Reuil A.C.); Cyril FLORIMONT (E. Gisorcienne T.T.); Sébastien VAZARD (Foyer Education populaire de Guichainville); Adrien SOYE (A.P.P. football américain et flag); Guillaume SOUDAIS (A.Y.A. Yvetot); Justine BOUTARD (A.L. Déville-Maromme); Marianne GENTY (F.C. Neufchâtel-en-Bray); Samuel PICHON (F.C. Prey); Delphine BAUDRY (La Fraternelle de Louviers); Marie AUBRY (C.A. Conches); Angélina FRIBOULET (O.M.S. de Dieppe); Danielle BOULANGER (Ezy Kid'z); Romain GIRARD (A.S.C. Bonsecours handball); Nicolas KHELIF (Dieppe Tennis); Emmanuel LE-ROUX (Saint-Romain A.C.).



e 6 juillet dernier, la salle du restaurant scolaire était bien remplie pour la cérémonie de remise des insignes de chevalier dans l'Ordre des Palmes Académiques à Olivier THILLAIS. On notait bien notamment la présence de M. Guillet, sous-préfet, M. Serge Freulet, doven des inspecteurs de l'Education nationale du 1er degré de l'académie de Rouen, M. Roger Savajols, inspecteur d'académie honoraire et président de l'Association des membres de l'Ordre des Palmes Académiques de Seine-Maritime, M. Didier Marie, sénateur, M. Gérard Lissot, président du Conseil économique, social et environnemental de Haute-Normandie, M. Nicolas Rouly, conseiller départemental, M. Jacques Vieuxmaire, président de l'UNC76. Entouré de nombreux enseignants, chefs d'établissements, bénévoles des associations, et une délégation du CDMJSEA composée de Christian Lahoussine, Odile et Michel Durand, Lionel Julien, Olivier Thillais avait également convié Dominique Rousset, professeur de sport et conseiller à la Direction départementale de la Cohésion sociale. Le discours de cet ancien collègue et également médaillé Jeunesse et Sports a été original et très apprécié. Il concerne en particulier l'engagement de notre président d'honneur dans le domaine de la jeunesse, des sports et de la vie associative.

« ... Je voudrais, ce soir, vous conter une histoire qui s'est déroulée il y a quelques années. Cette histoire est celle d'un OVNI ou plus exactement d'une comète qui est passée dans mon espace. Vous savez bien sûr comment est composé notre espace. à savoir le système solaire. Et que dans celui-ci, il y a de très grandes planètes géantes comme Jupiter par exemple. Et puis d'autres beaucoup plus petites comme la Terre. Eh bien il en est de même dans l'espace de l'Administration de notre si beau Pays de France. Il v a de très grands ministères, comme celui de l'Education nationale et d'autres beaucoup plus petits comme celui de la Jeunesse et des Sports. Et figurez-vous qu'un jour de 2010 est arrivé dans le ciel de mon espace, celui de Jeunesse et Sports,



un OVNI venu de l'Education nationale !!! Quelle affaire ! Il nous arrivait un astéroïde nommé Olivier et réputé Volontaire et Naturellement Indépendant : Olivier/Volontaire/Naturellement/Indépendant : OVNI ! Un OVNI donc, ou plutôt une comète qu'à la manière de la comète 67/P je décidais d'aller découvrir, à l'instar du petit robot Philae de la sonde Rosetta. Une comète de l'Education nationale dans le ciel de jeunesse et sports. Qu'allais-je découvrir ? Les mauvaises langues disant que ce serait certainement un pédagogue drapé dans son savoir, venu d'un grand monde supérieur et qu'il risquait fort d'être dédaigneux de notre petite tribu, celle de l'éducation populaire. Mais je préférais comme toujours me faire une idée par moi-même et pour cela, décidais d'aller personnellement, comme le fit le petit robot Philae, creuser un peu cette curieuse comète... Et alors. qu'elle ne fût pas ma surprise. Mon agréable surprise. De trouver très vite un trésor !!! Pensez donc : notre OVNI s'avérait être composé du plus jeune médaillé d'Or jeunesse et sports de Seine-Maritime, d'un membre du jury Jeunesse et Sports depuis déjà 6 ans, d'un président de l'AACD depuis 1990 (22 communes adhérentes, 7 salariés), d'un dirigeant du

Comité départementale des médaillés de la Jeunesse et des Sports (membre du CA durant 4 ans, secrétaire général pendant 4 ans et président 8 ans, puis président d'honneur, ayant passé la main à un autre jeune président en 2013), mais aussi un arbitre officiel de basket-ball et entraîneur de basket à Veauville-lès-Baons pendant 4 saisons dont le titre de champion du district havrais pour ses mimimes. Mais ce que je découvrais de plus précieux en me rapprochant de cette étrange comète Olivier, ce furent d'immenses qualités humaines. Olivier possédant avant tout une qualité majeure, aujourd'hui très rare, celle d'avoir de la bienveillance pour autrui. Il l'eût bien entendu pour moi cette bienveillance et nous sommes devenus instantanément

Aujourd'hui, hélas, la trajectoire de ton orbite t'a ramené un peu loin de moi Olivier, en te rapprochant de l'Education nationale. Lâcheur! Mais ce n'est pas grave car si la flamme de ton amitié a éclairé mon ciel professionnel lors ton passage à Jeunesse et Sports, cette flamme ne s'est pas éteinte du fait de ton éloignement car dans la vie l'éloignement est à l'amitié ce que le vent est à la flamme : il éteint les petites mais attise les grandes. »

LA VIE DES CERCLES

ELBEUF

Balade dieppoise pour le Cercle elbeuvien

e 24 mars, le président Jean Tourbier et son équipe invitaient les adhérents et membres bienfaiteurs du Cercle elbeuvien pour une sortie à Dieppe. Bien que le temps n'était pas de la partie, le voyage en car s'est déroulé dans une bonne ambiance.

Après un petit-déjeuner bien apprécié et une pause commerciale suivie d'un succulent déjeuner dans un restaurant des Grandes-Ventes, le sympathique groupe reprit la route en direction de Dieppe où certains ont pu flâner dans les rues de la cité et faire un peu de shopping pendant que d'autres se risquaient du côté «des bandits manchots» du casino, avec l'espoir d'y décrocher le Jackpot.

Le retour vers Elbeuf fut l'occasion de faire le point sur cette sortie avec les adhérents et leur proposer des suggestions d'animations futures. A l'arrivée, chaque participant recevait un cadeau



très sympathique, offert par la société organisatrice. Les médaillés se sont quittés

dans la bonne humeur avec le souhait de se retrouver lors d'une prochaine sortie.

Quatre bénévoles tourvillais à l'honneur

e vendredi 10 avril, Noël Levillain, premier magistrat de la commune de Tourville-la-Rivière, accueillait, dans sa mairie, quatre bénévoles méritants afin de les honorer par la remise de la médaille de bronze de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, ainsi que leurs parents, amis et de nombreux membres de leurs associations.

En présence du président du Comité départemental Benjamin Gorgibus ; de Christian Lahoussine, vice-président délégué ; Lionel Julien, représentant le Comité régional, et les membres du bureau du Cercle elbeuvien, Jean Tourbier, président du Cercle de l'agglomération elbeuvienne, exprima les éloges et les remerciements aux quatre récipiendaires. Monsieur le Maire faisait part de sa satisfaction et de celle de son équipe municipale pour le dynamisme des nombreuses associations très présentes sur sa commune. Il ne manquait pas de remercier notre Cercle pour l'aboutissement des dossiers de demandes et des relations cordiales que nous entretenons.

S'en suivit le moment émotionnel des remises de distinctions. C'est Marie-Thérèse LAPLACE, bénévole très active auprès de plusieurs associations dont vingt ans au Comité de quartier de Bédanne depuis 2001, qui ouvrit le ban.

Lui succéda Philippe SIMON, qui contribua, dans les années 80, au renouveau du Club de tennis ; il est également vice-président

de la section et siège au conseil d'administration depuis 1991.

Les arts martiaux étaient également à l'honneur avec Jacky TRAVERS, à l'origine de la création du Club de karaté il y a plus de vintg ans, après avoir été secrétaire puis président ; il est à ce jour professeur au club avec la satisfaction de permettre à deux de ses élèves d'accéder à la ceinture noire.

Quant à Philippe MAREST, actuel président de la section de kung-fu, il est très impliqué dans les associations tourvillaises comme Vanille-Chocolat, Tourville Solidaire et le Comité de parents d'élèves. Il se verra remettre sa médaille, le 20 juin, ne pouvant pas être présent ce iour.

Cette belle cérémonie se terminait par le verre de l'amitié offert par la municipalité.



De gauche à droite : Benjamin Gorgibus, président du CDMJSEA 76 ; Philippe SIMON (tennis) ; Marie-Thérèse LAPACE (associatif) : Jean Toubier, président du Cercle elbeuvien ; Jacky TRAVERS (karaté) et Noël Levillain, maire de Tourville-la-Rivière.

Visite d'une fromagerie et la vie de château pour les médaillés du Cercle de l'agglomération elbeuvienne



e mardi 29 mai s'annonçait comme une belle journée pour le Cercle des ■Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif de l'agglomération elbeuvienne. Tout d'abord par la présence d'une météo clémente et ensuite par la qualité de cette escapade en pays d'Auge.

Après avoir sillonné la campagne normande, les adhérents étaient conviés à la visite de la fromagerie Graindorge.

Déambulant d'atelier en atelier, ils découvrirent les étapes de la fabrication des quatre fromages de notre terroir : le Livarot, le Pont-l'Evêque, le Camembert et le Neufchâtel accompagnée d'informations audiovisuelles.

La visite s'est terminée par une dégustation des quatre spécialités locales appréciée de tous les participants.

Puis le car prenait la direction de Vendeuvre, afin d'y admirer son superbe château.

Dès l'arrivée, nous avons été conviés à un succulent repas dans les anciennes écuries transformées en salle de restaurant, dans une ambiance d'amitié et de décontraction.

Après ce moment de convivialité, notre hôte, le comte de Vendeuvre, emmenait la joyeuse bande pour un parcours verdoyant dans les jardins privés avec des anecdotes historiques et parfois amusantes du maître des lieux.

L'après-midi était consacrée à la visite des pièces du château magnifiquement décorées et meublées, des cuisines où chacun a pu comprendre l'art culinaire au XVIIIe siècle, et pour terminer, la collection unique au monde de meubles et d'argenteries miniatures.

Ce fut avec une certaine admiration que tous évaluèrent le travail de finesse et de précision effectué par les artisans de l'époque, nous laissant pantois devant ces chefs-d'œuvre du monde entier.

C'est avec la satisfaction d'une journée bien remplie et ensoleillée que les médaillés reprenaient la route vers Elbeuf, faisant part de leurs remerciements au président Jean Tourbier et à son équipe pour l'organisation de cette sortie.

Quant au président, il avait le plaisir d'annoncer que d'autres animations et sorties étaient en préparation pour le plus grand bonheur de tous.



LA VIE DES CERCLES

ELBEUF

Elbeuf sur fête illuminée par Muriel Hurtis

n ce dimanche 6 septembre, un beau soleil printanier envahissait les rue d'Elbeuf pour cette nouvelle édition d'Elbeuf Sur Fête rassemblant les nombreuses associations sportives, culturelles et caritatives de la Région elbeuvienne. Comme depuis plusieurs éditions le Cercle des Médaillés était représenté avec l'animation d'un stand très coloré présentant de nombreux documents et photographies sur la vie active du Cercle. L'inauguration de la manifestation par le Sénateur de la Seine-Maritime: Didier Marie accompagné par le premier magistrat de la ville : Djoudé Merabet ; Guillaume Bachelay, député de la circonscription, suivis par de nombreux élus des communes voisines, donna l'occasion d'accueillir sur notre stand Muriel Hurtis, grande championne du sprint français et invitée d'honneur de cette édition. Nous avons apprécié sa gentillesse, sa courtoisie et sa disponibilité, répondant à nos sollicitations pour les photos et dédicaces accordées aux fans

Notre stand recut la visite d'un nombreux public venu participer à notre grande



tombola, organisée au profit du Cercle et qui a rencontré un franc succès. Le président Jean Tourbier se félicita du travail très actif et du dévouement sans faille des membres du bureau toujours présents pour la bonne cause sans qui rien ne pourrait se faire.

Rendez-vous est déjà pris pour l'édition 2016 avec pour invité d'honneur... Réponse en mai 2016!

LE CERCLE ELBEUVIEN PRESENT SUR LES FORUMS DES ASSOCIATIONS

A Caudebec-lès-Elbeuf

C'est en ce 29 août et sous un ciel clément que le Cercle de l'agglomération elbeuvienne animait un stand aux couleurs de la FFMJSEA pour cette nouvelle édition du forum des sports de Caudebec-lès-Elbeuf, commune qui participe activement au fonctionnement de notre Cercle.

C'est dans une ambiance sportive et ludique que de nombreux adhérents vinrent visiter notre stand. La visite des élus locaux : Laurent Bonnaterre , maire de la commune, Djoudé Merabet, maire d'Elbeuf, ainsi que les adjoints de la ville, démontraient l'intérêt porté à nos actions en faveur du bénévo-

lat et du sport. Le président du Cercle ainsi que son trésorier se prêtèrent de bonne grâce au jeu des questionsréponses.

La manifestation se terminait dans un bon esprit de convivialité avec l'engagement que le Cercle elbeuvien sera de nouveau présent pour l'édition 2016.

Cléon « Sport'ouvertes »

Le gymnase Marcel Cerdan de Cléon était copieusement animé pour cette nouvelle édition du Forum des sports de la commune: Cléon Sport'ouvertes.

De nombreux stands représentant les associations sportives locales parmi lesquels celui du Cercle des Médaillés de l'agglomération elbeuvienne, entouraient le terrain central où se sont déroulés, tout au long de cette après-midi du 5 septembre, des démonstrations sportives.

Notre stand, aux couleurs de la FFMJSEA, fut très remarqué par les personnalités présentes : le député Guillaume Bachelav. la conseillère départementale Nadia Mezrar, le nouveau maire et conseiller départemental Frédéric Marche, ainsi que plusieurs élus des communes environnantes qui s'attardèrent longuement, s'intéressant aux actions et au fonctionnement

Notre participation fut l'occasion, pour le président du Cercle Jean Tourbier, de remettre le diplôme « argent » à notre ami Jany Bécasse qui avait reçu sa distinction lors de la remise à la Préfecture

Après cet instant émotionnel, souligné par quelques mots élogieux du maire de la commune pour notre récipiendaire, l'instant fut venu de lever le verre de l'amitié offert par la municipalité dans une ambiance festive et joyeuse, en se promettant de se retrouver l'an prochain.

Le Cercle présent actif à la Fête du sport



e samedi 5 septembre, au cours de l'assemblée générale du Club des randonneurs valeriquais. Alain de Budt s'est vu remettre une médaille d'honneur pour son engagement associatif des mains de Benjamin Gorgibus, président du Comité départemental des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

En présence de Dominique Chauvel, députée-maire de Saint-Valery-en-Caux, de Gérard Fouche, maire de Manneville-ès-Plains, et de Jocelyne Cyprien, présidente du Cercle de Dieppe.

Quarante-trois ans de bénévolat

Alain DE BUDT est né il v a un peu plus de 61 ans à Lille. Ce « chti » a pris se première licence sportive à l'age de 12 ans au Cercle Ouvrier Sportif « Les nageurs Lillois ». Ses performances, notamment en papillon, lui ont valu de nombreuses récompenses et d'être reconnu « nageur classé ». Il est également joueur dans l'équipe de water-polo.

Pratiquant également l'athlétisme il devient, en 1967, vice-champion d'académie du 1000 m.

En 1972, il obtient son diplôme d'initiateur en natation sportive.

Les vicissitudes de la vie font qu'il arrive, en 1978, à Mer, petite commune du Loiret-Cher, et il v devient naturellement entraîneur du club local de natation. Il y reste jusqu'en 1980.

En 1981, nouveau déménagement pour s'installer à Saint-Valery-en-Caux, Il quitte l'atmosphère des piscines pour entrer dans celle des gymnases en devenant joueur au Stade Valeriquais handball. Une double fracture de la mâchoire en 1982 lui fait arrêter, provisoirement, la pratique de ce sport qu'il reprendra de 1985 à 1992.

Suite à cette fracture, il adhère aux « randonneurs valeriquais » et en anime les sorties et y restera de 1983 à 1992 avant d'y revenir en 1994 et d'y être, jusqu'à ce jour, président actif.

En 2009, il devient membre du bureau du

Comité départemental de randonnée pédestre 76 et en est le trésorier, poste qu'il occupe toujours.

Depuis 2011, il est titulaire du Brevet fédéral d'animateur de randonnée.

Ce parcours de plus de 43 ans de pratique sportive et de bénévolat fait que Alain mérite la médaille d'honneur du Comité départemental des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Au cours de cette assemblée, Alain a laissé sa place de président à André Brandel, mais reste bien évidemment membre du bureau et devient vice-président. Alain a été vivement félicité par toute l'assistance et en premier lieu par Mme Dominique Chauvel, maire de Saint-Valery-en-Caux et députée de Seine-

C'est entouré de sa famille, des personnalités et de ses amis que Alain de Budt a savouré ce moment qui restera gravé dans sa mémoire de sportif pratiquant et d'homme au service des autres.

et des associations de Dieppe onditions idéales ce 20 septembre pour la tenue de la « Fête du sport

et des associations » de Dieppe. Soleil, température estivale, cadre magnifique que les pelouses de la plage et très nombreuse affluence, de quoi ne pas faire regretter l'investissement des bénévoles qui avaient préparé, tenu les stands et répondu aux nombreuses sollicita-

Le Cercle de Dieppe était présent au milieu des 107 associations, sportives, humanitaires, caritatives, de personnes handicapées, de collectionneurs et autres. Notre présidente, Jocelyne Cyprien, avait aménagé le stand.

Tout au long de la journée, elle a fait la promotion de notre Comité et de notre Fédération en présentant nos buts et nos actions. A l'aide des dossiers qu'elle avait constitués, elle a pu expliquer aux responsables des associations la possibilité de mettre à l'honneur des bénévoles en leur faisant remettre des médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif ainsi que des lettres de félicitations. Elle leur a également présenté et remis des dossiers de candidature pour les différents challenges fédéraux et le challenge Robert Lefebvre. Autre volet présenté, celui du sport pour les personnes en situation de handicap.

Au moyen des documents fournis par le CDOS, elle a pu renseigner les clubs sur les démarches à faire pour la labellisation des clubs pour le handicap mental, moteur, auditif et visuel. Elle a également pu les renseigner sur les aides possibles pour permettre la création et la pérennisation de telles sections. Force est de constater que sur Dieppe, peu de clubs sont labellisés et essentiellement au niveau handicap mental ou psychique.

Gageons que cette participation active à cette journée sera suivie de retombées positives pour le Cercle dieppois et donc pour notre Comité.



e samedi 19 septembre s'est tenue, à l'initiative du Yvetot Tennis-Club, présidé par James Démaret, une journée « tennis en fauteuil ». Notre Comité y était présent en la personne de Jocelyne Cyprien, présidente du Cercle de



Dieppe et présidente de la commission santé et handicap du Comité départemental, et Christian Cyprien, secrétaire général du Comité départemental.

La matinée fut consacrée aux démonstrations organisées par le club qui possède le label sport et handicap. Après des démonstrations de personnes handicapées les personnalités présentes purent se mettre en situation et s'essayer à cette pratique et constater la difficulté de manœuvrer le fauteuil tout en tenant une raquette et maîtriser la petite balle jaune. C'est ainsi que nous avons pu voir évoluer Mmes Dominique Chauvel, députée de Seine-Maritime : Charlotte Masset et Chantal Cottereau, conseillères départementales : Chantal Nallet, de la Direction régionale Jeunesse, Sports et Cohésion sociale ; Géraldine du Comité départemental olympique et sportif; MM. Nicolas Mayer-Rossignol, président du Conseil Régional ; Franck Plouviez, directeur départemental de la Cohésion sociale ; Emile Canu, maire d'Yvetot : Michel Maillard, représentant du Comité départemental handisport. La présence des personnalités politiques est, du moins nous l'espérons, une preuve de la prise en compte du sport pour les personnes handicapées. Cela aura permis de mieux appréhender les problématiques rencontrées par les personnes en situation de handicap mais également par les clubs et municipalités, propriétaires des installations, pour créer et gérer des sections sportives en directions des personnes handicapées, quelque soit le handicap; cela aura, du moins nous l'espérons, permis de sensibiliser les représentants de l'Etat et des collectivités locales d'aider matériellement et financièrement à la création de telles sections et permettre aux personnes concernées d'être intégrées en conformité avec la loi du 11 février 2005 loi dite « pour l'égalité des droits et des chances, la participation et la citoyenneté des personnes handicapées ».

Merci à James Démaret et toute son équipe du Yvetot Tennis-Club pour cette Diplôme au regretté Michel Lamazouade et le bronze pour Jean-Pierre Valauney

e vendredi 4 septembre, à la salle des sports de Grand-Couronne, en présence de Patrice Dupray, maire; Denis Sagot, adjoint aux sports, et Guillaume Bachelay, député, s'est déroulée une cérémonie de remise de médailles de bronze de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif à Jean-Pierre VA-LAUNEY, ainsi que le diplôme de la médaille de bronze à titre posthume à Michel LAMAZOUADE, ancien maire de Grand-Couronne, brutalement décédé après le décret de nomination, remis à son épouse par Patrick Le Hiress, président du Cercle des médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif de l'agglomération rouennaise.



L'AMJSRR et le Cercle rouennais unis pour offrir une tenue aux U 13 du FCBG



Les donateurs , représentés par René Horlaville, Jacqueline Goullier et André Carpentier, sont heureux d'offrir ces belles tenues à ces jeunes footballeurs de l'équipe des U 13 du Bois-Guillaume Football-Club qui feront tout pour faire briller les couleurs de leur club et faire honneur à ces maillots en remportant un maximum de rencontres.

tembre qu'a eu lieu la remise d'une tenue comprenant un jeu de maillots et de shorts à l'équipe U 13 du Bois-Guillaume Football-Club (BGFC), à l'occasion du cinquantenaire du club du plateau Nord, par André Carpentier, René Horlaville et Jacqueline Goullier, en présence du président du club et du responsable de l'équipe au stade des Cosmonautes de Bois-Guillaume.

Les jeunes joueurs, les dirigeants, l'entraîneur, les élus locaux et les mécènes ont partagé le verre de l'amitié en évoquant les prochaines victoires de ces jeunes foot-

Les généreux donateurs ont été chaleureusement remer-

LA VIE DES CERCLES

ROUEN

Colloque et remises de distinctions à Grand-Couronne

De gauche à droite : lean-Marie Briand, membre du Cercle de l'agglomération rouennaise ; Guy Fournier, manager du RHE 76 ; Mme Eliane Horlaville, épouse de René Horlaville ; Valérie Fourneyron, députée de la Seine-Maritime ; René Horlaville, médaillé d'or ; Véronique de Badereau, directrice adiointe de la Cohésion sociale ; Richard Hill, coach du Stade Rouennais 76 de rugby ; Benjamin Gorgibus, président du Comité départemental des mé-daillés ; Jean-Claude Gosselin, président régional de la FFR et vice-président du CROS ; Jean Doubet, médaillé d'argent ; Vincent Facquet, sportif meirtant 2015. Au second plan : Alain Goupy, vice-président du CDMISEA 76 ; et Patrick Le Hiress, président du Cercle de l'agglomération rouennaise.

a salle festive de Grand-Couronne a été mise à disposition du Cercle rouennais le 28 mai pour y tenir le colloque sur le « Management d'un groupe de sportifs », ainsi que pour y honorer trois Rouennais méritants.

Patrick Le Hiress, le président du Cercle de l'agglomération rouennaise, a ouvert cette manifestation en remerciant Monsieur le Maire de Grand-Couronne pour la mise à disposition de cette salle, l'assistance et les personnalités présentes, puis il a présenté les « animateurs » du colloque : Guy Fournier, manager général du Rouen Hockey Elite 76, et Richard Hill, entraîneur du Stade Rouennais 76 de



Guy Fournier a débuté son propos en évoquant l'association qu'il préside bénévolement au sein de son club : « Les Dragons vous ramènent », association qui consiste à envoyer un membre des « Dragons » ramener dans son propre véhicule un conducteur qui a dépassé le seuil li-

mite du taux d'alcoolémie autorisé dans le sang. Puis il a évoqué une initiative qu'il a créée : « L'espace Dragon », il s'agit d'une « loge » de la patinoire réservée à des invités en difficulté sociale pour leur permettre d'assister à un match de l'équipe pro, avec restauration.

Aidés de diaporamas qu'ils avaient pré-

parés, les deux animateurs ont présenté et disséqué leur philosophie du coaching, leur pédagogie auprès des joueurs, l'organisation hiérarchique dans leur club respectif, leurs rapports avec les partenaires institutionnels, et bien sûr leurs projets à court et moyen terme.

Richard Hill, quant à lui, est parvenu à faire accéder le Stade Rouennais en Fé-

dérale 1. avec l'ambition avouée de continuer son escalade de la hiérarchie pour amener la Normandie au top (14).

La seconde partie de cette soirée, qui a rassemblé près de cinquante sonnes, concernait des remises de distinctions de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement

associatif à trois Rouennais méritants. Le trophée du Sportif méritant fut remis

à un joueur de billard, plusieurs fois champion monde, qui a créé une école de billard à Rouen : Vincent FACQUET, parrainé par Gérard Brichet. qui recut son trophée des mains de Mme Véronique de Badereau, directrice départementale adjointe de la



Cohésion sociale, et le diplôme par Benjamin Gorgibus, président du Comité départemental des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement

La seconde distinction échut à Jean DOU-BET. Ce dernier s'est vu remettre la mé-

daille d'argent par Jean-Claude Gosselin, vice-président du CROS et président régional de la

Le troisième bénévole à être récompensé se vit remettre la médaille d'Or par son amie Valérie Fourneyron, qu'il apprécie tout parti-



culièrement. homme c'est René HORLAVILLE, président du club des supporters du RHE 76, trésorier de l'Association des médaillés de la Jeunesse et des Sports de Rouen et sa région, ainsi que du Cercle des médaillés de la Jeunesse. René HORLAVILLE des Sports et de l'Engagement asso-

Jean DOUBET

ciatif de l'agglomération rouennaise. La conclusion de cette belle soirée se fit par un pot offert par le Cercle de l'agglomération rouennaise.

L'Amicale laïque Bastié Calmette Salengro du Grand-Quevilly à l'honneur



De gauche à droite : Francis Caillemet, membre du conseil d'administration de l'ALBCS, médaille de bronze ; Gérard Caillemet, également membre du conseil d'administration, lettre de félicitations ; Pascale Le Moal, présidente de l'ALBCS, plaquette du CDMISEA 76 ; Dominique Denise, section karaté, médaille de bronze ; Marc Massion, maire du Grand-Quevilly ; Guy Ridel, vice-président de l'ALBCS, chargé des finances de l'Espadon, médaille d'argent ; Olivier Octau, vice-président de l'ALBCS, président de la section tir à l'arc, médaille de bronze ; Benjamin Gorgibus, président du CDMJSEA 76, qui masque Patrick Le Hiress, président du Cercle de l'agglomération rouennaise ; René Horlaville, trésorier du Cercle ; André Carpentier, charge de mission auprès du président du Cercle ; et Gérard Brichet, secrétaire adjoint du CDMJSEA 76 et secrétaire du Cercle.

eaucoup de monde avait investi la salle du centre socioculturel François-Mitterrand le vendredi 12 juin, pour témoigner leur attachement à leurs amis et parents, adhérents de cette amicale, qui se voyaient remettre diverses distinctions émanant du ministère de la Ville, de la Jeunesse et des Sports.

En présence de M. Marc Massion, maire de la ville du Grand-Quevilly ; de nombreux membres du conseil municipal; de M. Benjamin Gorgibus, président du Comité départemental des médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, entouré de plusieurs membres de son conseil d'administration et du Cercle de l'agglomération rouennaise, Mme Pascale Le Moal, présidente de cette dynamique amicale, a présenté un à un les candidats retenus par la commission des récompenses du CDMJSEA 76 et par la Direction départementale de la Cohésion sociale, pour recevoir une distinc-

Ont été décorés, par ordre alphabétique : Francis CAILLEMET, membre du conseil d'administration de l'ALBCS, médaille de bronze : son frère. Gérard. également membre du conseil d'administration, lettre de félicitations ; Dominique DENISE,

tion ministérielle officielle.

de la section karaté, médaille de bronze ; Lucile LE HIRESS, de la section Coachine Team, médaille de bronze, malheureusement absente excusée ; Pascale LE MOAL, présidente de l'ALBCS, plaquette du Comité départemental ; Olivier OCTAU, vice-président de l'amicale, président du tir à l'arc, médaille de bronze :

et Guy RIDEL, également vice-président de l'amicale, chargé des finances de l'Espadon du Grand-Quevilly, médaille

C'est à un buffet bien garni que Madame la Présidente nous a conviés pour conclure dans la convivialité et l'amitié cette magnifique cérémonie.



rgibus, président du CDMJSEA 76, adresse ses félicitations à Mme Pascale Le Moal avant de lui remettre la médaille d'honneur du Comité départemental.

Après la remise des prix aux sportifs osseliens Hervé Bohère a reçu la médaille de bronze



e samedi 27 juin, avait lieu la remise des trophées des sportifs à l'Espace Aragon, en présence de Victorio Antunez, représentant du Comité régional olympique et sportif; Hervé Bohère, président du Comité départemental handisport : de responsables d'associations osseliennes ; de Séverine Botte, conseillère départementale ; de Stéphane Barré, maire, et de nombreux élus du conseil municipal.

Hervé BOHÈRE a reçu la médaille de bronze

« L'exemple même du bénévole, de la générosité au service du collectif ». C'est en ces termes que Stéphane Barré a décrit Hervé Bohère dans son discours. Nageur émérite au Club nautique d'Oissel, de 9 à 17 ans, stage de jeune volontaire permettant ainsi de s'initier au métier de MNS, Hervé Bohère a obtenu le brevet d'Etat. Il s'est engagé comme sauveteur saisonnier en Bretagne, au sein de la Société nationale de sauvetage en mer.

Tournant de sa carrière professionnelle : la rencontre avec cette ieune femme handicapée qui souhaitait apprendre à nager. Hervé Bohère prend alors contact avec la Fédération Handisport qui lui propose des formations dont sept spécialités qui viendront compléter son brevet d'Etat sur les handicaps physique, mental et sensoriel.

Toujours sur son temps libre, il participe à des stages pour le perfectionnement puis rejoint l'association Handicap Grand

Depuis mai 2010, en tant que personnalité référente. Hervé Bohère contribue de façon efficace au sein du Comité départemental Handisport, qu'il préside, à la promotion et au développement de l'ensemble des disciplines sportives pour les personnes atteintes d'un handicap physique, moteur ou sensoriel. Avec les membres de ce Comité, il développe la formation des encadrants sportifs spécialisés dans la pratique du sport des personnes handicapées.

Il siège également au sein de la souscommission préfectorale d'accessibilité des établissements sportifs, et membre de la commission sport et handicap, de la coordination handicap et des commissions d'accessibilité des communes de Canteleu et d'Oissel.

Parmi ses plus beaux succès, on peut citer l'organisation des rencontres de foot sourds France-Jordanie et France-

Stéphane Barré, maire, ajoutait à propos de ses actions : « J'aimerais également insister sur l'accompagnement qui a été le tien pour permettre, par exemple, à la jeune Osselienne Anaïs Mokhtar d'apprendre à être autonome dans l'eau ou sur les terrains de foot en fauteuil ; à Patrick Gabala d'obtenir le titre de vicechampion de France de tennis de table après une participation aux championnats du monde de para badminton en Allemagne ou l'organisation des journées de sensibilisation dans notre ville associant valides et non valides au judo, en natation, au basket, à l'athlétisme et à la plongée. Un parcours exemplaire au service du sport ». Et Stéphane Barré de poursuivre plus largement : « Je connais l'investissement des présidentes et des présidents de clubs de notre ville, des administrateurs et des membres qui sont les acteurs essentiels aux côtés des élus locaux pour faire vivre le lien social, le savoir-vivre, l'éducation, la solidarité.

Cette médaille est aussi l'occasion de vous distinguer et d'honorer celles et ceux qui œuvrent et donnent de leur temps pour la jeunesse, le sport et la vie associative. Vous jouez un rôle essentiel en faveur d'un mieux-vivre ensemble en permettant de restaurer un lien social souvent altéré et de transmettre les règles de vie en collectivité.»

LE HAVRE-BAIE DE SEINE

Marie-Claire Bachevillier médaille d'argent



veur-d'Emalleville, que Marie-Claire Bachevillier, trésorière du Cercle havrais, membre du CDMISEA 76, s'est fait remettre la médaille d'argent de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif.

Son parcours exceptionnel de bénévole particulièrement méritante a été porté à la connaissance de l'assistance par Alain Goupy, vice-président du Comité départemental et secrétaire du Cercle

Étaient présents : Estelle Grelier, députée ; Hervé Decultot, maire de Saint-Sauveur-d'Emalleville ; Sophie Allais, conseillère départementale ; et Franck Rémond, président de la Communauté de communes.

C'est les yeux rougis par l'émotion que Marie-Claire a reçu cette médaille et ce diplôme. Elle a pu faire part de sa fierté en devisant avec ses amis, trinquant à la santé de la FFMJSEA, du Comité départemental et du Cercle havrais.

Martine Huré a reçu la médaille de bronze

a remise de médaille de bronze à Martine HURÉ s'est déroulée dans les grands salons de l'hôtel de ville de Montivilliers le samedi 4 juillet.

M. Daniel Fidelin, maire de Montivilliers a ouvert la séance en présentant les autorités pré-

Jean-Pierre Berthou, solide pilier de la défense et de la valorisation du Sport et de la vie associative dans sa ville, avec humour, a retracé la mémoire et la vie associative de la récipiendaire. Après un parcours dans de nombreuses associations catholiques, elle se retrouva grâce à ses mérites à la mairie de Montivilliers

Ensuite M. André Lemaître, parrain de Martine, prit la parole pour la remercier de son dévouement et de son attachement à son association.

Monsieur le Maire a épinglé la médaille de bronze sur la poitrine de Martine HURÉ, très émue.

Le diplôme lui fut remis par le président



du Cercle havrais Jean-Claude Estrier, qui ne manqua pas de renseigner l'assistance sur les valeurs de cette médaille et la reconnaissance de la Nation auprès de ses bénévoles.

Monsieur le Maire a conclu cette émouvante cérémonie en conviant l'assistance lever le verre de l'amitié, permettant ainsi aux récipiendaires de partager leur émotion et se remémorer des souvenirs.

LA VIE DES CERCLES LE HAVRE-BAIE DE SEINE

Le club Chevron Oronite à l'honneur

e vendredi 12 juin, Alain Goupy, vice-président du CDMJSEA 76 et secrétaire du Cercle Le Havre-baie de Seine, entouré de Jean-Claude Estrier. président du Cercle local, et de Marie-Claire Bachevillier, trésorière, ont eu le grand plaisir de remettre les distinctions de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif à deux bénévoles méritants : la médaille d'argent à Gérard PASQUET et le diplôme de la médaille de bronze à Bruno DEVAUX, du club de tennis de table Chevron Oronite, en présence de Guy Dusseaux, président de la Ligue de tennis de table de Haute-Nor-



Claudine Mauconduit en bronze



Réunion du bureau du cercle

e 3 juin, le cercle de Le Havre-baie de Seine était en réunion à Saint-Sauveur-d'Emalleville.

Le point a été fait sur la remise des médailles or et argent qui se déroulera en préfecture à l'automne. Les dossiers en cours d'instruction furent abordés.

Le président départemental a donné la teneur du congrès fédéral et des débats sur le nombre de médaillés alloué à chaque département.

Des sorties ont été proposées pour le second semestre et le début de l'année 2016, notamment une journée au Musée national des Ordres de la République.

ardi 14 juillet, le maire de Criquetot-l'Esneval Alain Fleuret, entouré du sénateur Charles Revet, de Florence Durande, conseillère départementale, de Marie-Claire Bachevillier et de Jacques Demare du Comité départemental, a remis la médaille de bronze de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif à Claudine MAUCONDUIT. présidente de l'association ARIRE depuis quinze ans.

Basile Brizou nous a quittés

L'inhumation de M. Basile BRIZOU, médaille d'Or, s'est déroulée dans une église Saint-Pierre et Paul du Havre pleine, en présence de M. Duhamel pour le corps arbitral, et Jeunesse et Sport.

Alain Briquet médaille de bronze

Association sportive du Grand Port Maritime du Havre et sa section judo/kendo a eu le plaisir d'organiser, au dojo André Landormi, la remise de distinction de son maître de kendo, Alain BRIQUET. Alain Goupy, vice-président du Comité départemental, lui a remis sa médaille de bronze, et Jean-Claude Estrier, président du Cercle havrais, son diplôme. La trésorière du cercle Marie-Claire Bachevil-lier, les adhérents, André Lemaître et Jean-Pierre Fillastre étaient aussi de la soirée comme le président de section Jérôme Marinier et Jean-Pierre Fresneda. Alain BRIQUET a aussi un palmarès époustouflant, constitué de médailles bronze. argent et or au niveau national et régional de sa discipline. Il est aussi arbitre national et président du comité régional. Alain est un homme exceptionnel.



Le Comité départemental est toujours très actif



ors de sa réunion du jeudi 17 septembre, le Comité départemental s'est montré une fois de plus très actif et surtout fait montre de son efficacité sur tout ce qu'il organise.

La réunion a commencé par la lecture. par Benjamin Gorgibus, président, d'une lettre de démission du conseil d'administration et de président du Cercle de l'agglomération rouennaise de Patrick Le Hiress, exprimant le besoin de prendre du recul. De ce fait, il a proposé la candidature de René Horlaville, le trésorier du Cercle, pour le coopter au conseil d'administration, tandis qu'André Carpentier a accepté de le remplacer à la tête du Cercle, bien qu'il ait exprimé ses regrets de devoir le faire dans ces circonstances. La fabrication du drapeau a subi un retard et devrait être livré pour le mois

Couverture d'assurance : Il existe un contrat d'assurance, dénommé « Contrat auto mission » à la MAIF qui couvre les risques des membres du conseil d'admi-



nistration lors des déplacements des membres du Conseil d'administration. Cette couverture supplémentaire est individuelle et à la charge de chaque membre qui désire la prendre.

Challenge des collèges, prix de la sportivité et des actions citoyennes 2015-2016 « Trophée Pierre Basley » : une notion de citoyenneté a été ajoutée au Challenge des collèges. Les contacts et la recherche de collèges sont en cours. Pour 2016, un projet est en cours de montage dans le but de créer un « Prix de l'éducation citoyenne » qui s'adressera aux élèves de l'enseignement primaire et secondaire. Il comprendra un prix individuel et un prix collectif. A suivre...

Le 9 octobre prochain, lors de la cérémonie de remise de médailles d'argent et d'or à la Préfecture, neuf médailles (cinq d'argent et quatre d'or) pour le contingent départemental et onze médailles pour le contingent régional seront décernées à des médaillés méritants pour les deux contingents de 2015.

Les 5 et 6 octobre, le CRAJEP organisera un colloque « Education et territoires ». La généralisation des projets éducatifs dans le cadre de la réforme des rythmes scolaires et la mise en place de nouvelles intercommunalités sont l'occasion, pour les associations de jeunesse et d'éducation populaire d'affirmer leur contribution et de faire reconnaître leur rôle dans l'animation des territoires. Le Comité départemental y sera représenté par Benjamin Gorgibus, Christian Lahoussine, Lionel Julien, André Carpentier et René Horlaville

Alain Gouy évoque le bon fonctionnement du site internet avec un taux de fréquentation élevé.

Christian Lahoussine, pour la commission des récompenses, relance en insistant car il n'a reçu aucun dossier de candidature pour le Challenge Robert Lefebvre du jeune bénévole, ainsi que pour le trophée du Bénévole méritant. Les dossiers doivent parvenir à Christian Lahoussine pour le 10 octobre dernier délai.

Les présidents de Cercle qui désirent offrir une plaquette du Comité départemental doivent en faire préalablement la demande à Benjamin Gorgibus et Chris-

La Journée mondiale du Bénévolat, qui devait avoir lieu au casino de Dieppe le mercredi 16 décembre, se déroulera en définitive au Palais des congrès de

Odile Durand a été rassurante quant à l'état de nos finances.

Benjamin Gorgibus a demandé à Gérard Brichet de procéder au bouclage de la mise en page de la Liaison pour qu'elle soit tirée avant la fin du mois de septem-

Cette réunion s'est achevée par un repas froid, dans une ambiance détendue.



du Cercle de l'agglomération rouennaise



Médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif

PROMOTION DU 14 JUILLET 2015

Benjamin Gorgibus, président du Comité départemental des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement assocatif de la Seine-Maritime, et l'ensemble des membres du Conseil d'administration adressent leurs sincères félicitations aux bénévoles promus pour leur dévouement désintéressé afin d'apporter du bien-être aux autres qui, comme eux, partagent la passion d'une activité sportive, culturelle, sociale ou caritative, à titre bénévole, et les encouragent à continuer ce sacerdoce en faisant perdurer cette flamme qui les anime et en permettant à d'autres bénévoles d'être reconnus en participant aux différents challenges que notre fédération propose chaque année.

Médailles d'or

Contingent ministériel

M. GORGIBUS Benjamin, 76460 Saint-Valery-en-Caux

M. KUGELMANN Laurent

M. LEMAITRE André, 76430 Fontaine-la-Mallet

M. STEFIC Robert, 76360 Barentin

Médailles d'argent

Région Haute-Normandie

M. BERGERET Jean-Jacques, 76740 Saint-Pierre-le-Vieux

M. BONVALET Samuel, 27170 Beaumontel

M. DEPARCY Marc, 76300 Sotteville-lès-Rouen

M. LEMONNIER Alain, 76600 Le Havre

Seine-Maritime

Mme BOBÉE Danièle, 76430 Saint-Romain-de-Colbosc

M. BRANDEL André, 76460 Néville

M. DELAPORTE Daniel, 76150 Maromme

M. GUEROUT Gérard, 76200 Dieppe

M. LABARD Jean-Claude, 76150 Saint-Jean-du-Cardonnay

Mme LE MOAL Pascale, 76530 Grand-Couronne

M. LOUETTE Jean, 76270 Neufchâtel-en-Bray

Mme LOUVET Anne-Marie, 76460 Saint-Valery-en-Caux

M. MICHAUX Gérard, 76290 Montivilliers

M. QUEVILLON Jean-Pierre, 76770 Le Houlme

Mme REDON Léone, 76320 Saint-Pierre-lès-Elbeuf

M. VENIER Pierre, 76600 Le Havre

Médailles de bronze

Contingent ministériel

M. FACHE Dominique, 76230 Isneauville

Région Haute-Normandie

Mme BEUDIN Marie-Yvonne, 76410 Cléon

M. BOILLET Jacques, 76200 Dieppe

M. BOULLOT Damien, 76120 Le Grand-Quevilly

M. BRIQUET Alain, 76600 Le Havre

M. COMMARE Dominique, 76210 Languetot

M. LABOULAIS Bruno, 27190 Ormes

M. LAMAZOUADE Michel, 76530 Grand-Couronne

M. LEVEE Patrick, 76430 La Remuée

M. QUINTARD Frédéric, 76430 Catenay

M. NEDEAU Jean-Marie, 27500 Tocqueville

Contingent départemental

Mme AUZOU Chrystelle, 76600 Le Havre

M. BAHRA Sif-El-Islam, 76290 Fontaine-la-Mallet

M. BARRIER Jean-Pierre, 76490 Saint-Arnoult

Mme BASSET Marie-Pierre, 76610 Le Havre

M. BIZET Patrick, 76630 Envermeu

Mme BUQUET Corinne, 76210 Bolbec

Mme CANTEREL Véronique, 76760 Criquetot-sur-Ouville

M. CANTREL Frédéric, 76330 Petitville

M. CORROYER Jackie, 76000 Rouen

Mme CUIGNIEZ Ginette, 76320 Saint-Pierre-lès-Elbeuf

M. ESTRIER Pascal, 76600 Le Havre

M. FERAL Philippe, 76320 Saint-Pierre-lès-Elbeuf

Mme GERMAINE Annie, 76460 Saint-Valery-en-Caux

Mme GIBEAUX Gwenaëlle, 76290 Saint-Martin-du-Manoir

M. GOASCOZ Didier, 76700 Gonfreville-l'Orcher

M. GODEFROY Mathias, 76530 Moulineaux

M. KERISIT Vincent, 76290 Saint-Martin-du-Manoir

M. LAIR Ludovic. 76510 Saint-Aubin-le-Cauf

M. LEBLOND Patrice, 76000 Rouen

M. LEFEBVRE Laurent, 76500 Elbeuf

M. LEFEBVRE Vincent, 76370 Neuville-lès-Dieppe

M. LEMONIER Nicolas, 76290 Mannevillette

M. PETITEVILLE Francis, 76200 Dieppe

Mme PIGNY Elisabeth, 76620 Le Havre

Mme ROSAY Patricia, 76430 La Remuée

M. ROSAY Sylvain, 76430 La Remuée

M. ROUSSEAUX Jacques, 76770 Malaunay M. SEIGNEURET Michel, 76270 Quièvrecourt

M. SENECAL Olivier, 76230 Bois-Guillaume

M. TASSEL Dominique, 76430 Saint-Romain-de-Colbosc

M. THERINCA Gérard, 76320 Caudebec-lès-Elbeuf

Mme TOMBETTE Françoise, 76510 Saint-Nicolas-d'Aliermont

M. TOMBETTE Jacques, 76510 Saint-Nicolas-d'Aliermont

M. VALLIER Jacques, 76150 Maromme

Lettres de félicitations

M. BEUVANT Cédric, 76150 Maromme

M.BRÉANT Yohann, 76250 Déville-lès-Rouen

M. CORROYER Laurent, 27800 Brionne

M. DEBRAY Steeve, 76150 Maromme

Mme DUFAY Patricia, 76700 Gainneville Mme JULIEN Maïté, 76930 Octeville-sur-Mer

M. POISSON Johnny, 76710 Montville

M. VIGIER Maxime, 76150 Maromme